



München, den 28.12.2021

Baustelleneinrichtung Nymphenburger Straße 64 entfernen

Antrag

Der BA 3 bittet die Landeshauptstadt München (LHM), den Bauherrn der Nymphenburger Straße 64 aufzufordern, seine Baustelleneinrichtung umgehend abzubauen und den öffentlichen Raum freizugeben.

Begründung

Die Baustelle ist seit September 2021 fertig, und seitdem sind keine Aktivitäten mehr festzustellen.

Die Baustelleneinrichtung greift in den öffentlichen Raum massiv ein, behindert den Rad- und Fußgängerverkehr und blockiert viele Parkplätze.

Antragsteller:

Felix Lang